



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



Ehrung für Judenburger Pensionisten

Langjährige Mitglieder wurden für ihre Treue zum Judenburger Pensionistenverband ausgezeichnet

Fast 400.000 Mitglieder zählt der österreichische Pensionistenverband. Im Vereinsheim in der Judenburger Paradeisgasse treffen sich die rüstigen Judenburgerinnen und Judenburger regelmäßig, um sich zu unterhalten oder sich beraten zu lassen; oder auch bei Ausflügen oder Reisen teilzunehmen. „Man kann in Bewegung bleiben, ohne Leistungsdruck. Dafür mit umso mehr Spaß und Gemeinschaftsgefühl“, so Verbandsvorsitzender Johann Huber.

Bei letzten Treffen konnten im Beisein von Judenburgs Stadtoberhaupt Hannes Dolleschall und PVÖ-Landesvorsitzenden Klaus Stanzer wieder eine Reihe von Mitgliedern für ihre jahrzehntelange Treue zum Verband geehrt werden. Neunundzwanzig Judenburgerinnen und Judenburger sind bereits seit zehn, fünfzehn, zwanzig und fünfundzwanzig Jahren aktive PVÖ-Mitglieder. Auf 30 Jahre können Aloisia Brunner, Friederike und Mathias Döttelmayer, Mathias Fluch, Margarethe Glantschnig, Ernst Jakobitsch, Helmut Maier, Alexander Meinx, Alois Schmiedhofer und Ingrid Weger verweisen. Zu den Spitzenreitern mit einer 35-jährigen Mitgliedschaft zu den Judenburger Pensionisten zählt Irmgard Oppeneiger, bereits 40 Jahre hält Hilde Ceh dem Pensionisterverband die Treue.

Unter den zahlreichen Gästen und Gratulanten waren auch der Pölser Altbgm. Ernst Korp sowie der stellv. Obmann GR Michael Ruckhofer zu finden.

